

Miguel Diaz-Canel plaide pour la mise des technologies au service de l'enseignement



La Havane, 7 avril, (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, a invité les enseignants à mettre toutes les technologies disponibles au service de l'enseignement.

Au cours d'une visite à l'École pédagogique Manuel Ascunse Domenech, à Santa Clara, une ville à 281 kilomètres à l'Est de notre capitale, Miguel Diaz-Canel a souligné:

«Indépendamment des difficultés que nous avons encore pour ce qui est de la connectivité, malgré les progrès de ces 3 dernières années, aujourd'hui nous disposons d'un grand nombre de multimédias et de matériels numériques avec lesquels un enseignant peut planifier les plus beaux des cours, des cours qui peuvent être inoubliables pour chacun des étudiants.»

Miguel Diaz-Canel a fait ces déclarations au cours d'un parcours dans les laboratoires pour l'enseignement de l'anglais et de l'informatique.

Le premier vice-président cubain s'est rendu ensuite dans la centrale sucrière Ifraín Alonso, dans la localité de Ranchuelo, où il a encouragé les ouvriers à travailler avec la plus grande efficacité possible.

La province de Villa-Clara doit encore produire 54 mille tonnes pour atteindre son programme de production de sucre de la saison.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/126472-miguel-diaz-canel-plaide-pour-la-mise-des-technologies-au-service-de-lenseignement>



Radio Habana Cuba